

VENREDI 14 NOVEMBRE St Maclou va jusqu'au bout de sa mission

La ville d'Alet avait déjà été évangélisée auparavant mais, avec les invasions barbares, la foi avait presque disparu.

Sa prédication et ses miracles étaient si impressionnantes que les seigneurs de la ville décidèrent de lui édifier un monastère proche de la ville.

Maclou se donna tout entier à la prédication et à l'installation de petits monastères autour de la ville.

Devenu évêque, il se donne tout entier à son peuple : attentif à tous, il donne l'exemple et sa prédication n'en est que

plus crédible. Il est tout dévoué à tous, surtout les pauvres, les malades, les étrangers. Il aime aussi la beauté de la nature et prend plaisir à cultiver des fleurs.

De nombreux miracles accompagnent son action et favorisent le retour à Dieu de nombreuses personnes.

Et moi ? comment suis-je fidèle à ma vocation particulière ?

À quel « jusqu'au bout » de ma mission suis-je appelé ?



1Cor12,26-13,3 : St Paul parle de la diversité des charismes

Méditation proposée par le Père Joachim Kouassi

En ce huitième jour de notre neuvaine, nous sommes invités à méditer sur les vocations particulières dans l'Église à la lumière de la première Lettre aux Corinthiens en ses chapitres 12 et 13. Ce texte nous invite à nous poser une question simple : Comment est-ce que je vis mon appel à suite du Christ ?

Si la Solennité de la Toussaint nous a rappelé notre vocation à la Sainteté, il est vrai que nous devons la vivre dans le concret du quotidien de notre existence et plus particulièrement en Église à travers des vocations particulières que sont le sacerdoce ministériel, le mariage ou la vie religieuse.

Il est bon de remarquer de prime abord qu'il ne saurait exister de hiérarchisation entre ces états de vie dans la mesure où ils sont tous complémentaires et contribuent au dynamisme de la communauté. Cette lettre intervient pour corriger les divisions et l'orgueil autour des dons spirituels au sein de la communauté de Corinthe. Paul nous y montre que l'Église est un corps où chaque membre est solidaire malgré sa différence. La tentation est grande d'élever le sacerdoce ministériel au-dessus des autres états de vie, certainement à cause de l'histoire de l'Église, mais Saint Paul nous donne une belle leçon d'humilité. Ici, la diversité des vocations particulières enrichit pleinement la communauté et même garantit sa vitalité. Tous les dons sont utiles, aucun n'est supérieur en soi de même que toutes les vocations particulières sont différentes mais contribuent toutes au rayonnement du message de la Bonne Nouvelle. Frères et sœurs, puisque c'est le baptême qui nous incorpore au Christ et qui fait de nous tous prêtres, prophètes et rois, œuvrons tous, chacun selon sa vocation particulière, au rayonnement de l'Évangile autour de nous. Dans cette démarche, gardons à l'esprit que la charité (l'amour) est la clé de voûte de la vie chrétienne : elle donne sens aux dons spirituels, construit l'unité de l'Église et demeure éternellement. Vivons donc notre vocation particulière dans la Foi, l'Espérance et la Charité car « TOUS APPELES, TOUS RESPONSABLES » de la mission de l'Église.

Et moi ?

Comment est-ce que je vis mon appel à suite du Christ ?

Et toi, Seigneur, à quel pas m'invites-tu pour aller plus loin encore dans l'amour du Père et de mes frères et sœurs en Christ ?



2



Si le Père vous appelle à la tâche des apôtres,
En témoins du seul Pasteur, bienheureux êtes-vous !
Si le monde vous appelle à l'accueil et au partage
Pour bâtir son unité, bienheureux êtes-vous !
Si l'Eglise vous appelle à répandre l'Evangile
En tout point de l'univers, bienheureux êtes-vous !

Refrain

Tressaillez de joie ! Tressaillez de joie !
Car vos noms sont inscrits pour toujours dans les cieux !
Tressaillez de joie ! Tressaillez de joie !
Car vos noms sont inscrits dans le cœur de Dieu !

3

Si le Père vous appelle à quitter toute richesse
Pour ne suivre que son Fils, bienheureux êtes-vous !
Si le monde vous appelle à lutter contre la haine
Pour la quête de la Paix, bienheureux êtes-vous !
Si l'Église vous appelle à tenir dans la prière,
Au service des pécheurs, bienheureux êtes-vous !

1

Si le Père vous appelle à aimer comme il vous aime,
Dans le feu de son Esprit, bienheureux êtes-vous !
Si le monde vous appelle à lui rendre une espérance,
A lui dire son salut, bienheureux êtes-vous !
Si l'Église vous appelle à peiner pour le Royaume,
Aux travaux de la moisson, bienheureux êtes-vous !



Merci Jésus pour le pape, les évêques, les prêtres, les religieuses et les moines. Merci pour les papas et les mamans et tous les gens qui sont au service des autres. Maman Marie, aidez ceux qui ne savent pas quoi faire et priez pour que les enfants deviennent ce que Dieu veut. Amen ! (prière d'un enfant pour les vocations)